
 
 
 
 
 

聞き書き学習 

  今年度、塩野米松先生を講師に迎え「聞き書き学習」に取り組んでいます。「地域のさまざまな人々か

ら生き方や仕事への思いなどの話を詳しく聞いて文章にまとめ、地域のよさを見つめ直すとともに自ら

の視野や考えを広げ、地域とのつながりやこれからの自己の生き方について考えることができる」こと

をねらいとしています。 

 この日は、インタビューするための質問を考え、その内容を精選する活動を行いました。 

野生動物出現 

 最近、毎日のように仙北市安心・安全メールで

熊や猿、イノシシなどの目撃情報が入ってきま

す。昨日本校でもグリーンスタジアム脇、桜の木

の下に野生動物が出没しました。土の中に顔を突

っ込み、一心不乱に何かを探し、食べているよう

です。こちらを警戒する様子は全くありません。

頻繁に野生動物を見かけるようになったことと

番犬を飼う家が少なくなったことは何か関係が

あるような…気のせいでしょうか。（ちなみに写

真の野生動物は、ニホンアナグマのようです） 

今週土日は「郡市総体」 

 本校卓球部が出場します。会場は美郷町「リリオス」です。３年生にとっ

ては最後の大会になります。選手が健闘できますように皆様の応援よろしく

お願いします。 
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学校教育目標 

「元気・温もり・感動」を伝える桧木内中学校 


